
Протокол
заседания антинаркотической комиссии Русско-Паевского сельского 

поселения

13.03.2025 № 1

Председатель: Сухарькова Р.Н.
Секретарь: Таказина С.А.
Члены комиссии: Кузнецова С.Н., Храпова Г.В., Перепелкина Н.П.
Приглашены: директор МБОУ «Русско-Паевская СОШ» Таказин С.А., заведующие 
Русско-Паевским и Ямщинским ФАПами Пиксасова О.Б., Никашкин А.И., 
работники культуры Пузакова О.В., Байчурина Т.Ю., Цыганова И.А., Зарубина Л.В. 
учитель физкультуры МБОУ«Русско-Паевская СОШ» Гордеев В.Н.

Повестка дня:

1. Организация и проведение плановых культурно - досуговых, военно- 
патриотических, спортивных массовых мероприятий для детей, подростков и 
молодежи;

2. О мерах по профилактике употребления алкогольной спиртосодержащей 
продукции, также психотропных веществ и сильнодействующих препаратов 
несовершеннолетними

3. Об организации работы по физической культуре и спорту в сельском 
поселении

4. О плане работы комиссий в Русско-Паевского сельского поселения на 2026 
год.

Слушали вопрос №1 Организация и проведение плановых культурно - 
досуговых, военно-патриотических, спортивных массовых мероприятий для детей, 
подростков и молодежи;
Информацию предоставили работники культуры: Храпова Г.В., Пузакова О.В., 
Байчурина Т.Ю., Цыганова И.А., Зарубина Л.В. $
- необходимо увеличить количество проводимых мероприятий, привлекать к 
патриотической теме и младшее поколение. Организовывать все мероприятия с 
привлечением СМИ. Проводить различные выездные акции на территории сельских 
поселений. В нашем сельском поселении проживает не мало талантливой молодежи, 
которую нужно привлекать к участию в мероприятиях патриотической 
направленности;

РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению
2. Всем работникам культуры Русско-Паевского продолжить работу по данному 
вопросу;



- организовать во 2 квартале текущего года мероприятия направленные на 
пропаганду здорового образа жизни среди молодежи Русско-Паевского сельского 
поселения;
- разработать единый план профилактических мероприятий
Предоставлять отчет о его исполнении ежеквартально председателю 
антинаркотической комиссии. *

Вопрос №2 О мерах по профилактике незаконного оборота наркотических средств, 
психотропных веществ и их прекурсоров
Информацию предоставили: заведующие Русско-Паевским и Ямщинским 
ФАПами Пиксасова О.Б., Никашкин А.И. и Таказин С.А. - директор МБОУ 
«Русско-Паевская СОШ».
Выступила: Кузнецова С.Н., старший УПП ОП № 9 (по обслуживанию Писарского 
района) ММО МВД РФ «Ковылкинский» майор полиции и попросила своевременно 
предоставлять сведения о неблагополучных семьях, в целях своевременного 
проведения профилактических мероприятий с несовершеннолетними.

РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению
2. Рекомендовать директору МБОУ «Русско-Паевская СОШ» Таказину С.А. 
обеспечить увеличение охвата детей услугами дополнительного образования.
3. Рекомендовать работникам культуры:
- обеспечить увеличение количества детей и молодежи, участвующих в работе 
кружков и клубных формирований;
- провести анализ наполняемости кружков и клубных формирований с детьми из 
семей группы риска. О результатах анализа доложить на следующем заседании 
комиссии.

Вопрос №3. Об организации работы по физической культуре и спорту в сельском 
поселении
Информацию предоставил Гордеев В.Н. учитель физкультуры МБОУ«Русско-
Паевская СОШ» -т
Выступила: Сухарькова Р.Н. председатель комиссии - о низком уровне участия 
команд в спортивных соревнованиях в Русско-Паевском сельском поселении. 
Волейбол, один из активно развитых в сельском поселении видов спорта идет на 
спад, активизировать работу в направлении развития всех видов спорта и 
увеличивать долю населения сдавших нормативы ГТО. Необходимо подготовить 
план работы на 2026 год

РЕШИЛИ:
1. Информацию принять к сведению
2. Рекомендовать Гордееву В.Н. - учителю физкультуры МБОУ «Русско-Паевская 
СОШ»:
- систематически увеличивать количество участников спортивных соревнований;

»



- активизировать работу по участию в районных спортивных мероприятиях;

Вопрос №4 О плане работы комиссий в Русско-Паевского сельского поселения на 
2026 год.

Информацию предоставил - секретарь комиссии Таказина С.А.
РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению
2. Утвердить планы работ комиссий в Русско-Паевском сельском поселении на 2026 
год.

Председатель комиссии f Сухарькова

Секретарь комиссии С.А. Таказина



Приложение

ПЛАН 
проведения профилактических мероприятий антинаркотической направленности на 

территории Русско-Паевского сельского поселения района на 2026 год

Наименование мероприятия Исполнитель Сроки
1 Организация и проведение тематических 

выставок, конкурсов рисунков, школьных газет, 
детских презентаций, творческих работ юных 
журналистов, агитбригад «Мы выбираем 
здоровый образ жизни»

МБОУ «Русско- 
Паевская СОШ»

постоянно

2 Организация и проведение массовых 
мероприятий антинаркотической 
направленности: «Гитара против шприца», 
«Танцуй ради жизни»

Работники 
культуры

постоянно

3 Проведение отработки жилого сектора, с целью 
предупреждения и пресечения наркомании, 
токсикомании и пьянства среди 
несовершеннолетних, выявление притонов для 
потребления наркотических средств и 
психотропных веществ

Администрация 
Русско- 

Паевского с/п

постоянно

4
Организация и проведение массовых 
мероприятий антинаркотической 
направленности: «Здоровый образ жизни», 
«Береги здоровье с молоду»

Заведующие 
ФАПами

постоянно

Секретарь комиссии

Председатель комиссии Р.Н. Сухарькова

С.А. Таказина


